



**DIE
RENNKANZLEI**
ALLES WAS (ZU) SCHNELL IST

Ein Projekt der Rechtsanwaltskanzlei
Karl Ronald Neumann



**KARL RONALD
NEUMANN**

RECHTSANWALT

Deutschlandweite Vertretung und Beratung in allen
Strafrechts-, Verkehrsrechts- und Bußgeldverfahren,
sowie im Motorsportbereich

BCMC
MOTORSPORT



LUEG.

NEIDFAKTOR.COM



DIE RENNKANZLEI ist ein Projekt von Rechtsanwalt Karl Ronald Neumann. Dieser vertritt und berät Mandanten seit 2012 deutschlandweit in Strafrechts- und Verkehrsrechtssachen! Durch DIE RENNKANZLEI konnte er seine Liebe zum Rennsport mit seiner beruflichen Leidenschaft verbinden!

In dieser Saison arbeitet DIE RENNKANZLEI u.a. mit BMC-Motorsport powered by EastSideMotorsport in der GT4 germany und europe, sowie Schumann-Motorsport im Drag Race Bereich, zusammen!

***Alle Informationen gibt es auf
www.die-rennkanzlei.de***

